

MNC Sekuritas Kobarkan Semangat Kemerdekaan di *New Normal*

JAKARTA — Perayaan kemerdekaan Republik Indonesia biasanya dirayakan dengan meriah dan gegap gempita setiap tahunnya, yang identik dengan lomba 17-an. Tahun ini, HUT RI dirayakan dengan cara tersendiri karena masyarakat harus tetap menjaga jarak demi keselamatan bersama. MNC Sekuritas sebagai perusahaan sekuritas lokal Tanah Air untuk memajukan ekonomi negeri ini, tetap berkomitmen untuk mengobarkan semangat kemerdekaan di *new normal*.

Sebagai bentuk perayaan HUT RI ke-75, MNC Sekuritas menggelar Festival Bela Negara dengan tema “Mahakarya Merah Putih” pada Rabu, 19 Agustus 2020 dan Jumat, 26 Agustus 2020. Festival ini diselenggarakan secara *online* dan ditayangkan secara nasional melalui *channel live streaming* RCTI+. Menggandeng beberapa narasumber dari berbagai latar belakang, Perseroan meyakini Festival Bela Negara sebagai *webinar* terbesar tentang kemerdekaan dengan target ribuan.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan semangat kemerdekaan tetap harus dikobarkan dalam kondisi apapun. Lebih lanjut, Susy meyakini, sesuai pidato kenegaraan Presiden Jokowi dalam sidang tahunan MPR yang lalu, masyarakat Indonesia harus membajak momentum krisis ini untuk lompatan besar menjadi Indonesia maju. Dalam situasi sekarang, masyarakat Indonesia tetap dapat berjuang bagi bangsanya dengan memajukan ekonomi Indonesia melalui pasar modal.

“Investor Tanah Air harus terus bertumbuh agar ekonomi Indonesia semakin kuat. Nasionalisme seharusnya bukan hanya menjadi topik yang diangkat saat perayaan setiap tahun saja, tetapi menjadi semangat yang dituangkan dalam gaya hidup kita sehari-hari. Salah satunya, dengan berinvestasi saham di pasar modal Indonesia supaya kita menjadi tuan rumah di negeri sendiri,” ujar Susy.

Pada pembukaan acara, Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi menyatakan menjadi investor yang baik di pasar modal merupakan perwujudan bela negara. Investor menjadi penyedia sumber pendanaan untuk mendukung berbagai program pemerintah dan kegiatan korporasi nasional, sehingga mendukung pertumbuhan dan ketahanan perekonomian nasional.

“Semoga melalui program edukasi yang diperkuat dengan semangat nasionalisme dan bela negara, akan memantapkan para investor kita untuk terus berperan dalam mendukung tercapainya cita-cita besar para pendiri bangsa, yaitu menjadikan rakyat Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur,” ujar Hasan.

Sejumlah pembicara talkshow yang akan menyampaikan pandangannya, antara lain: Gubernur Lembaga Ketahanan Nasional (LEMHANNAS) Letjen TNI (Purn) Agus Widjojo, Dirjen Potensi Pertahanan Kementerian Pertahanan RI Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si., Kepala Otoritas Jasa Keuangan Regional 1 DKI Jakarta dan Banten Dr. Dhani Gunawan Idat, SH., MBA, Kepala Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia Jawa Barat Reza Sadat, Rektor Universitas Pertahanan Laksamana Madya TNI Dr. Amarulla Octavian, ST., M.Sc., DESD, CIQnR., Rektor UPN Veteran Jakarta Dr. Erna Hernawati, Ak., CPMA., CA, dan VP Investor Relations PT Bank Negara Indonesia Tbk Roekma Hari Adji.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 016/MKT/VII/2020

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
HP : 0812.90.227.998
Email : nathania.lukman@mncgroup.com